



## Frankofones im Fokus



**Kino** Von 2017 bis 2019 hatte das Bieler Festival du Film Français d'Helvétie einen Ableger in Bern. Der ist nun Geschichte, dafür gibt es im Oktober eine kleine Tour durch den Kanton. Zunächst allerdings sind in Biel 42 französischsprachige Produktionen zu sehen und diverse Gäste zu bewundern, von Jean-Pierre Darroussin, der mit Gérard Depardieu im Drama «Des hommes» spielt, bis zu Stéphanie Chuat und Véronique Reymond, Regisseurinnen der Schweizer Oscar-Hoffnung «Schwesterlein» (Mi, 16., bis 20.9.). (reg)